
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde e Assistência Social, 

solicitando explicações urgentes, sobre quando será retomada a regularidade do fornecimento de 

medicamentos, junto à rede pública municipal de saúde. 

REQUERIMENTO N° 169/2017 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  CÓPIA À SECRETARIA 
DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, SOLICITANDO EXPLICAÇÕES 
URGENTES. SOBRE QUANDO SERÁ RETOMADA A 
REGULARIDADE DO FORNECIMENTO DE MEDICAMENTOS, 
JUNTO À REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE SAÚDE. 

PROTOCOLO GERAL N° 253/2017 
Data: 02/02/2017 - Horário: 10:31 
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APROVADO 

e c REv, 2017 

Vereador Carlos Moura • Meg& 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que junto à rede pública de saúde há notória falta de medicamentos, a serem 

fornecidos para a população. 

Considerando que a falta de medicamentos na rede pública de saúde pode ocasionar diversos 

males, aos cidadãos que fazem uso dos medicamentos. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao 

Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde e Assistência Social, solicitando explicações 

urgentes, sobre quando será retomada a regularidade do fornecimento de medicamentos, junto à 
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rede pública municipal de saúde. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 01 de fevereiro de 2017. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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